
Alba Adriatica.  SUL CASO DELLE SCUOLE IL  SINDACO DI  ALBA
INVITA IL PRESIDENTE MATTEO RENZI

 

 

Allo scopo di affrontare  la situazione strutturale delle scuole di Alba Adriatica, che pretende investimenti mirati e sostanziosi
e  che,  soprattutto,  non può limitarsi  alla  semplice gestione dell’emergenza,  pretendendo,  al  contrario,  quell’opera di
programmazione che è sempre mancata in passato, il Sindaco di Alba Adriatica, Tonia Piccioni, ha deciso di

INVITARE

AD ALBA ADRIATICA

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

MATTEO RENZI

Con una lettera ufficiale inviata questa mattina a Palazzo Chigi, il primo cittadino di Alba Adriatica ha ricordato al Presidente
del Consiglio, che fin dai giorni successivi al suo insediamento ha sottolineato l’esigenza di investire nell’edilizia scolastica,
quali siano le difficoltà di Alba Adriatica e, in particolare, quali le condizioni di una scuola rivelatasi parzialmente inagibile.

«Quelli che il nostro Comune pretende, frutto purtroppo di una dissennata gestione del passato, sono investimenti notevoli,
ma  che  noi  abbiamo  tutta  l’intenzione  di  effettuare,  perché  riteniamo  che  il  futuro  dei  nostri  figli,  la  loro  formazione,  la
sicurezza dei luoghi del loro studio, siano una priorità assoluta – spiega il Sindaco Tonia Piccioni – per questo ho chiesto al
Presidente Renzi di venire ad Alba Adriatica, per fare del nostro Comune un esempio vivente di quella nuova politica del fare
che, ne sono certa, deve essere l’azione prima di ogni amministratore, a qualunque livello».
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